

Uzumaki | Hüter des Strudels

Seite an Seite

Von EastPirate

Kapitel 6: Werdet ein Team!

Obwohl die Sonne das Strudelreich in Licht hüllte, war es noch recht früh am morgen. Nur wenige, die ihre Läden schon sehr früh aufmachten, wie z.B. die Bäcker, waren schon in ihren Geschäften und begannen mit ihrer Arbeit.

Doch inmitten diesem noch leblosen Dorfes stapften drei Gestalten müde auf unterschiedlichen Straßen durch das Dorf.

Vor allem zwei Personen, die durch ihr rotes Haar recht auffällig waren, schienen besonders müde zu sein und schienen so, als würden sie Schlafwandeln.

In der Mitte des Dorfes trafen sich die drei.

"Gähn Guten Morgen Salies."

"Morgen."

"Auch dir einen guten Morgen Ishtar.", meinte das Mädchen mit den langen roten Haaren beiläufig.

Der Angesprochene grunzte nur, obwohl er von den dreien am wachesten wirkte.

"Trödelt nicht rum. Lasst uns diese Schwachsinnige Prüfung hinter uns bringen und dann trainieren.", schnaubte Ishtar und lief schon direkt los.

Cyra seufzte. "Wie kann man schon so früh am morgen, so eine Laune haben wie der da?", flüsterte Cyra ihrer besten Freundin Salies zu. Doch diese schüttelte auch nur fragend mit dem Kopf.

Dann schlurften sie auch den Weg entlang, den auch Ishtar gegangen ist.

Etwa 10 Minuten später kamen sie außerhalb des Dorfes bei den großen Trainingsplätzen an. Die Trainingsplätze von Uzushigakure boten alles, was das Herz beehrte. Wasser, Erde, Bäume, ...

Die drei aus Team 6 liefen schnurstracks auf ihren Sensei zu der schon vorne vor am Platz wartete.

"Morgen ihr drei. Also wenn ich euch jetzt schon so müde sehe, dann möchte ich nicht wissen, wie ihr aussieht, wenn wir mal mitten in der Nacht auf eine Mission müssen."

"Was?", meinte Salies entsetzt und sah ihren Sensei an, "Heißt das, dass wir mitten in der Nacht aus unseren Betten geworfen werden, um eine Mission zu erledigen?"

Ahcim lachte. "Das ist durchaus möglich."

"Das überlebe ich nicht.", seufzte Salies.

"Ach kommt schon. Ich bin noch gnädig mit euch. Wenn z.B. dein Vater Cyra euer Sensei wäre, dann würdet ihr schon zwischen 4 und 5 Uhr morgens mit dem Training beginnen. Nicht erst um 7."

Man sah Ahcim deutlich an, dass er es lustig fand Schüler zu haben.

"Jetzt hört doch auf zu reden. Sensei was ist die Prüfung. Ich will das schnell hinter mir haben.", beschwerte sich der schwarzhaarige.

Hinterhältig grinste S-Rang Jonin, sodass die Drei schlucken mussten.

Dann drehte er sich um und ging ein paar Meter vor und deutete mit einem Finger auf einen großen Baum, der hinter dem Fluss war, der ihren Trainingsplatz kreuzte.

"Seht ihr den Großen Baum dort? Ich habe in der Krone 2 Spielkarten versteckt. Euer Ziel ist es eine von diesen Spielkarten zu erhalten. Aber passt auf. Solltet ihr keine Karte bekommen, so wird derjenige ohne Karte zurück zur Akademie gehen. Die mit Karte werden richtige Genin und werden Missionen erledigen."

"Pah das klingt ja einfach. Ich weiß schon wer keine Karte bekommen wird.", grinste Ishtar finster und sah zu Salies rüber.

Diese ignorierte aber gekonnte den Blick.

"Sachte Sachte. Es gibt da noch etwas. Nicht nur ich werde euch bei diesem Vorhaben im Wege stehen."

Wie auf Kommando raschelte etwas im Gebüsch nahe des Waldes.

Den Genin fiel der Mund auf, als in aller Gemütlichkeit ein riesiger Braunbär auf Ahcim zulief.

Ahcim hob seine Hand und klopfte dem Bären begrüßend auf den Rücken.

"Na Dicker. Alles klar?"

Als wenn der Bär ihn verstehen würde knurrte er einmal, was Ahcim zum grinsen brachte, ehe er sich wieder an seine Schüler wandte.

"Das ist Bonzo. Keine Sorge, er wird euch nicht ernsthaft verletzen. Bonzo wird die Vorderseite des Flusses abdecken, während ich beim Baum auf euch warte.", damit verschwand Ahcim mit einem grinsen, da er wusste, dass sie es schon mit Bonzo nicht leicht haben werden.

"Der ist verrückt! Unser Sensei ist verrückt! Kein Mensch rennt mit einem Braunbären rum!", stieß Salies fassungslos aus.

Cyra sah ihre Freundin an.

"Jetzt tu doch nicht so. Ich weiß doch, dass wenn du könntest, mit einem Elefanten rumrennen würdest."

Salies verschränkte die Arme.

"Hast du etwa etwas gegen Elefanten? Das sind die tollsten Tiere überhaupt."

Cyra seufzte.

"Na mir doch egal was ihr da redet. Ich hol mir jetzt eine Karte.", meinte Ishtar leise und rannte los.

"Warte Ishtar! Wir sollten als Team angreifen!", rief Cyra ihm nach.

"Ich scheiß auf ein Team!", antwortete dieser, doch urplötzlich und mit einer nicht zugetrauten Geschwindigkeit stand der Bär vor ihm und schlug ihn mit der rechten Tatze zurück.

Wie verzweifelt versuchte es Ishtar immer wieder, doch ohne Erfolg. Wie sollte man auch gegen einen Bären kämpfen?

Während den vergeblichen Versuchen lehnte sich Ahcim gemütlich gegen den großen Baum und wusste, dass Bonzo riesen Spaß hatte.

"Solange sie es mit bloßer Gewalt bei ihm versuchen, haben sie keine Chance."